

# Antrag

Wien, am 8.5.2023

an die Sitzung des Fachgruppenausschuss des Beförderungsgewerbe mit PKW

## **Werbung für Taxi**

Zu allen Zeiten müssen Waren und Dienstleistungen beworben werden, um den Konsumenten die Vorzüge zu vermitteln. So auch das Taxigewerbe mit seinem vielfältigen Angebot als Personennahverkehrsmittel.

Gerade in Zeiten, in denen der kommunale öffentliche Verkehr gewisse Defizite aufweist muss dem Konsumenten das Taxigewerbe in seinen vielen Facetten präsentiert werden. Dazu sollen sich die verantwortlichen Profis aus der Werbebranche bedienen. Start der Werbemaßnahmen soll noch vor dem Sommer sein.

## **Mitglied des Fachgruppenausschusses des Beförderungsgewerbes mit PKW Wolfgang Schlader stellt daher fachgemäß den Antrag:**

Der Fachgruppenausschuss möge beschließen, ohne Verzug mit einer Werbekampagne für das Wiener Taxigewerbe zu beginnen. Diese sollten noch vor dem Sommer in Kraft treten. Die dafür notwendigen Kosten sind nach Einholung von Angeboten vom Fachgruppenausschuss zu beschließen.

**Wolfgang Schlader**